



あ い こ せ た め

「おもてなし」

校長 渡部 敏郎

先日行われました「キャリア教育成果発表会」には、多くの皆様にご参加いただき誠にありがとうございました。本校生徒にとって自分たちの取り組みを発信する貴重な機会となりました。今年は六日市体育館をお借りし、幅広い年代の皆様と直接語り合うことができる「ポスター発表」の形式とし、生徒諸君には「おもてなし」の心でしっかり準備しようと呼びかけて当日を迎えました。一人ひとりが発表内容、ポスターの構成・表現、伝え方等を工夫し、わかりやすく伝えるよう心がけました。これからも吉高のキャリア教育は毎年少しずつ変わりながら進化を続けていきます。今後とも地域課題解決のアイデアやヒントのご提供・ご指導をいただくとありがたく存じます。

3年生の活動 ～ 巣立ちに向けて～

社会人に出てから必要となる様々なことを学び、吉賀町で過ごした温かい年月に思いを馳せています。

吉賀町教育長
光長勉さん講演



年金教育セミナー



租税教室



人権・同和教育講演会
三浦成人さん「生きるということ」



郷土料理講習会



給食体験・カタリ場（左から順に、六日市小学校・柿木小学校・蔵木小学校）



給食体験・カタリ場（順に、七日市小学校・朝倉小学校）



3年1組



3年2組



キヌヤ吉賀町フェア

1月26日(土)・27日(日)にキヌヤ益田店で吉賀町フェアがあり、地域クラブが「吉高ライスバーガー」の販売をお手伝いして吉賀町のPRをしました。



キャリア教育（サクラマストリームプログラム）成果発表会

2月14日（木）に六日市体育館で、ポスターセッションやステージ発表を行いました。100名を超える方々にご来場いただき、大勢の方から「すばらしかった」とのお声をいただきました。大変ありがとうございました。



文化部の作品紹介・活動紹介

文化部の中から、今月は写真部・茶道部・華道部の生徒作品や活動の様子を紹介します。

写真部の作品（県のコンクールで特選に入賞した作品）

能美健生「静寂（組み写真）」



山田伊織「緋橋」



下森清貴「浅葱硝子」



秦晃基「無個性」



能美健生「吹き荒れる」



茶道部の活動風景



華道部の活動風景と生徒作品



※2月2日～3日に行われたサッカー新人戦の結果は、1回戦吉賀3-0横田、2回戦吉賀0-6出雲工業でした。ご声援ありがとうございました。